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Copa de la Uefa 

Lopera pagará al 
equipo una suculenta 

«prima» por la goleada 
Sevilla. L. G., J. C. P. 

Manuel Ruiz de Lopera, presi
dente del Betis, bajó a vestua
rios, nada más terminar el par
tido, para felicitar a sus jugado
res. Minutos después reveló que 
después de la consecución del 
tercer gol bético prefería que su 
equipo no anotara más tantos, 
porque «anoche -según dijo el 
presidente bético- me compro
metí con ellos a darles un premio 
si metían una determinada can
tidad de goles y me van a arrui
nar». 

Según Ruiz de Lopera, «el Be-
tisa demostró que tiene buenos 
delanteros y una gran plantilla, 
y seguimos en las tres competi
ciones. El equipo, que ganará en 
moral tras este resultado, irá a 
más en los próximos partidos». 

Al máximo dirigente bético, 
quien respalda a su técnico, no le 
importa ahora el rival que le 
pueda tocar al Betis, si bien ma
nifestó que «prefiero a uno de los 
más débiles. 

Martín irá al sorteo 
El vicepresidente Ángel 

Martín representará al Betis en 
el sorteo del viernes, en Ginebra. 
Anoche, tras el 5-0 al Vejle 
danés, señaló que «lo más impor
tante es que el Betis se ha reen
contrado consigo mismo. Se han 
aclarado muchas dudas y ojalá 
sea el principio del lanzamiento 
del equipo, que también debe 
mejorar mucho en la Liga». 

Para Ángel Martín, el tempra
nero gol del Betis -minuto 1, 
tanto de Iván- facilitó el camino 
de la goleada bética. «Ellos se 
han tenido que abrir y se han 
desmorado en defensa». -

El vicepresidente bético se 
mostró muy satisfecho por la go
leada y «por el reencuentro del 
equipo con su afición». «Aunque 
aún no estamos en el lugar que 
nos corresponde -añadió-, muy 
pronto podremos conseguirlo». 

Cantatore: «Después de un mes muy difícil, 
esta noche podré dormir bastante tranquilo» 
«El Vejle no es un gran rival, pero hacer cinco goles siempre es importante» 

Al fin llegó la tranquilidad al Betis, al menos 
momentáneamente. El clima de inquietud e in-
certidumbre que habían generado los últimos 
resultados negativos, dio paso a una noche de 
plena satisfacción para el beticismo, para el téc-

Sevilla. Luis Granado, José Carlos Pozo 
nico, para los jugadores y para los directivos. El 
conjunto bético, muy superior al Vejle, goleó en 
la vuelta de la UEFA. El técnico Vicente Canta
tore manifestó que «tras un mes muy difícil, 
esta noche podré dormir bastante tranquilo». 

Sobre estas líneas, el primero de los goles del Betis, obra de Iván Pérez 

El entrenador del Betis, 
Vicente Cantatore, reconoció 
anoche, minutos después de con
seguir su primera victoria como 
entrenador verdiblanco -los héti
cos entrarán el viernes en el sor
teo de la segunda euminatoria de 
la UEFA, tras un contundente 5-0 
en la vuelta- que «nos hacía 
mucha falta una victoria así, 
sobre todo por lo que significa 
para el equipo y para la afición. 
El Vejle no es un gran rival, pero 
hacer cinco goles y superar esta 
primera eliminatoria es muy 
importante». 

Los últimos resultados adver
sos habían dejado grandes dosis 
de inquietud, incertidumbre y 
muchas dudas en el beticismo. 

Anoche cambió la imagen del 
equipo y el beticismo vivió la pri
mera jornada de felicidad. 
Cantatore manifestó que «des
pués de un mes muy difícil, esta 
noche podré dormir tranquilo. De 
la misma manera, podrá hacerlo 
la gente del Betis. Por fin, hemos 
podido dar una satisfacción». 

Cantatore destacó que el Betis 
de anoche «ha tenido orden en el 
campo, lo que otras veces nos 
faltó, y se produjeron muchas 
ocasiones que se supieron mate
rializar». 

También resaltó el técnico chi
leno la actuación del brasileño 
Denilson, que «se soltó en su 
juego y ha demostrado que puede 
hacer grandes cosas», así como la 

vuelta al equipo de Ureña, que 
«ha dado seguridad a la defensa, 
y lo más importante es que no se 
han cometido errores». 

Sobre el trigoleador Iván Pérez, 
dijo que «es un jugador muy 
joven que tiene buenas condicio
nes y una gran movilidad. Ha rea
lizado un buen trabajo». 

Ole Fritsen, técnico danés, por 
su parte, fué muy escueto en sus 
declaraciones, aunque reconoció 
que «el Betis hizo un buen traba
jo en el centro del campo», donde 
destacó a Ito, y también a los 
jugadores héticos Finidi y 
Denilson. «Cuando el Betis 
marcó el segundo gol y luego el 
tercero, ya fue superior, y el par
tido -dijo- tuvo otra historia». 

Iván: «Este ha sido uno de los partidos más felices de mi vida» 
Sevilla. L. Granado, J. C Pozo 

Si ayer hubo un gran protagonista en la cla
sificación del Betis para la siguiente ronda de 
la Copa de la UEFA, ese fue Iván. El delante
ro madrileño señaló que, junto al partido en 
el que la selección sub-21 logró el campeonato 
de Europa, «este partido ha sido uno de los 
más felices de nú vida». 

Aunque había marcado antes tres goles en • 
categorías inferiores, ésta es la primera vez 
que Iván consigue tantos goles en una com
petición de alto.nivei El ariete verdiblanco, 
que afirmó encontrarse en un buen momen
to, se ha convertido en una serie alternativa a 
la titularidad después del gol que logró ante 

el Extremadura y, sobre todo, por la gran 
actuación que realizó anoche. 

Sobre el escaso acierto anotador que" ha 
acompañado al Betis en las jornadas previas,. 
Iván manifestó que «los goles son cuestión de 
rachas y hoy han entrado cinco. Lo que tene
mos es que tener paciencia». Según el madri
leño, «va aprendiendo poco a poco de los 
grandes jugadores de la plántula». 

Otro jugador del Betis que brilló en el 
Villamarín fue Denilson, que indicó que le 
benefició el poder disponer de más espacio y 
jugar con Alexis e Ito como volantes. El bra
sileño le dedicó el triunfo a su madre y tam
bién a Ole Fritsen, que lo tachó de mediocre 

en la prensa danesa. Con una escueta frase, 
Denilson quiso acallar el comentario del 
entrenador del Vejle: «Hoy ha conocido a 
Denilson.» 

Ito recalcó que si por algo era importante 
superar esta euminatoria «era para cerrar 
algunas bocas que se estaban abriendo, por
que nos han criticado mucho. Hoy hemos 
demostrado que este equipo juega con serie
dad y que tiene mucho gol». El extremeño, 
que no quiere en la siguiente eliminatoria a 
ningún equipo español, indicó que «nos hacía 
falta una victoria para coger confianza. 
Ahora esperamos que en el próximo partido 
contra el Madrid consigamos algo positivo». ABC SEVILLA (Sevilla) - 30/09/1998, Página 88
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